

# 王子台

- ・ 自分や友達を大切にする優しい子ども
- ・ よく考え、進んで学び合う子ども
- ・ かいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



令和6年6月17日 第3号

## 4・5年生 宿泊学習に行ってきました！

5月16日(木)～17日(金) 水郷小見川青少年自然の家にて宿泊学習を行いました。子どもたちは「集団生活を通して、自主性・判断力・協調性を養おう。」という全体の目標に向けて、事前に学校で学んだことを活かして、リーダーを中心に協力しながら活動することができました。

初日は、「イニシアチブゲーム、ファンタジーウイング、カレー作り、キャンドルファイヤー」を行い、2日目は「カヌー、切り絵体験、プラネタリウム鑑賞」を行いました。施設職員の方や他校の先生方への挨拶もしっかりできました。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。



## 1・2・3年生 「カンドゥー」(校外学習)へ

5月24日(金)にイオンモール幕張新都心内にあるカンドゥーへ校外学習に行きました。カンドゥーでは、約40種類の仕事から希望する仕事を選び、体験することができました。給料として疑似通貨「カッチン」をもらい、それを使って買い物体験もしました。

5～6種類の体験をし、仕事の楽しさ、大変さを感じることができました。保護者の皆様、校外学習の準備等ありがとうございました。



🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈 6年生修学旅行「いざ、鎌倉・箱根へ」 🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈🌈

6月6日(木)～7日(金) 6年生が鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。早朝より保護者の皆様には、香取神宮駐車場まで送迎していただき誠にありがとうございました。晴天に恵まれ6年生全員が参加して実施できて良かったです。

はじめに高德院を見学し、その後は、リーダーを中心に班別行動となりました。道に迷いながらもグループ内で相談したり、町の方に聞いたりして予定のコースを巡ることができました。小町通りにて昼食や買い物などを行いました。

2日目は、杉並木散策、海賊船、箱根ロープウェイ、大涌谷散策など予定していたコースを巡ることができました。学校を離れた場所でも、「自分から進んで実行する態度」を活かすことができました。保護者の皆様の御理解御協力のおかげです。ありがとうございました。





**御参加・御協力に感謝いたします**

5月 21日(火)PTA 奉仕作業    5月 25日(土)PTA リサイクル活動  
6月 8日(土)郡市 PTA バレーボール大会

**7月の主な行事**

- |                        |                   |           |
|------------------------|-------------------|-----------|
| 1日(月)交通指導              | 3日(水)読み聞かせ        | 6日(土)七夕会  |
| 9日(火)1・2年校外学習(佐原中央図書館) | 10日(水)安全点検、集金引落   |           |
| 16日(火)PTA 広報委員会        | 17日(水)着衣泳、SC 来校   | 18日(木)大掃除 |
| 19日(金)休業前集会、短縮日課(給食有)  | 23日(火)～25日(木)個別面談 |           |

